
Pièces 8 Pièces

Superficie 316 m²

Référence SP82

Prix 4 500 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Découvrez cet appartement exceptionnel de 316 m² réparti sur deux étages, offrant

un  jardin  et  une  terrasse  de  200  m².Entièrement  rénové,  il  est  situé  dans  une

résidence  de  grand  standing  avec  piscine  et  gardien.L'appartement  se  compose

d'un vaste séjour de plus de 100 m² avec une cuisine américaine, d'une chambre

de  maître  de  95  m²  et  de  3  autres  chambres  avec  leur  salle  de  bains

attenante.Vous bénéficierez également d'un garage et d'une cave pour compléter

ce bien d'exception.Les informations sur  les risques auxquels  ce bien est  exposé

sont disponibles sur le site Géorisques :

Magnificent apartment of 316 m² on two floors with a garden and a terrace of 200

m².  The  apartment  was  completely  renovated  in  2020  and  is  located  in  a  luxury

residence with swimming pool and caretaker. It is composed of a large living room

of more than 100 m² with an American kitchen, a master bedroom of 95 m² and 3

en-suite  bedrooms,  a  garage  and  a  cellar  complete  this  exceptional

property.Information on the risks to which this  property is  exposed is  available on

the Géorisques website:

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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